

Es ist schwer Dich zu verlieren, doch es tut gut zu erfahren, wie viele gute Freunde Du hattest und dass Dich so viele schätzten.

Reinhard-Heinz Meyer (Reini)

Wir sind überwältigt von der riesigen Anteilnahme. Herzlichen Dank für die zahlreichen wunderschönen Karten, unzähligen lieben Worte, jeden Händedruck und jede Umarmung und all die wunderbaren Blumen und Spenden.

Mit einem unvergesslichen Fest auf dem Fussballplatz im Niderwis haben wir sein Leben gefeiert!

Einen besonderen Dank

- dem Personal der Palliative-Care Abteilung in Winterthur für die grossartige Betreuung in den letzten Tagen, sowie Dr. Franz Stamm für die jahrelange Begleitung.
- für die Besuche von Verwandten, Freunden und all den vielen lieben Menschen, die gemeinsam mit uns Abschied genommen haben. Die für uns da waren und auch weiterhin da sind.
- Pfarrer Lukas Maurer und seinem Team, für die tolle Abschiedsfeier.
- dem ganzen FC Rätterschen, mit allen Helfern, sowie der Livemusik <<Jam Mates>> ein riesiges Dankeschön. Der FCR hat mehr für uns getan, als wir es mit Worten beschreiben können.

Reini hätte dies genauso gefallen!

Die Trauerfamilie